

Aus Email vom 14. September 2023 übernommen:

An die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald LV Hessen

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bedanken uns für Ihre Anfrage.

Daß der Wald als Regulator des Wasserhaushalts und damit des Klimas besonderen höchsten Schutzes bedarf, ist in unserer Partei unbestritten. Darüberhinaus sind Wälder auch als Orte der Erholung für Menschen sehr wichtig.

Als Lieferant des nachhaltigen Werkstoffs Holz ist der Wald auch ökonomisch von Bedeutung. Wie die wirtschaftlichen Interessen mit dem unverzichtbaren Schutz der Wälder vereinbar sind, darüber müssen wir noch Meinung bilden. Daher können wir Ihre Einzelfragen leider noch nicht beantworten.

Wir danken Ihnen sehr für Ihren Einsatz für den Deutschen Wald.

Herzliche Grüße
im Auftrag des Landesvorstands
Dr. Henrich Rutenberg, stellv. Vorsitzender



Basidemokratische Partei Deutschland
Landesverband Hessen
Eschborner Landstr 42-50
60489 Frankfurt

Vertreten durch:
Den Vorsitzenden: Markus Freund

Vorsitzende@dieBasis-HE.de
www.dieBasis-HE.de
https://diebasis.wiki/wiki/Landesverband_Hessen

#diebasis #diebasis #diebasis

Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten Sie diese E-Mail. Das unerlaubte Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe dieser E-Mail oder von Teilen dieser E-Mail ist nicht gestattet.